
COMUNE DI VENTIMIGLIA DI SICILIA 

                                CITTA’ METROPOLITANA DI PALERMO 

 

 

 

                                                                                          Al  Presidente del Consiglio Comunale 

                                                                                          Dott. Filippo Collura 

.    

                                                                           E p.c.    Al Segretario Comunale 

                                                                                        Dott. Roberto Terranova 

                                                                                        Al Responsabile del Settore Amministrativo 

                                                                                        Dott.ssa Linda M. Chiara Affrunti 

                                                                                   Al Responsabile del Settore E. Finanziario                                                        

                                                                                        Dott. Paolo Sarullo 

 

Oggetto: Integrazione alla relazione scritta del Sindaco al consiglio comunale sullo stato di 

attuazione del programma. 

 

 La seguente relazione, ad integrazione della precedente, vuole fare un punto sulla situazione 

riguardo ai mesi di aprile e maggio circa l’attuazione del nostro Programma Amministrativo come 

risposta sia al bisogno di trasparenza e di comunicazione ai cittadini delle attività amministrative e 

delle scelte effettuate, tenendo in considerazione i bisogni della nostra realtà territoriale. 

Anche in questi mesi, l’attività sia amministrativa che istituzionale è stata improntata, principalmente, 

su impegno costante per cercare di svolgere nel miglior modo possibile e con le risorse economiche 

e personali a disposizione il compito affidatoci, cercando di garantire i servizi ai cittadini. Abbiamo 

continuato ad improntare il  nostro metodo di governo sulla presenza costante nel territorio e 

sull’ascolto dei cittadini per cercare di comprendere e, per quanto possibile, rispondere alle loro 

esigenze. 

AMBIENTE E TERRITORIO 

 

Continuando ad essere attenti alla tutela e al rispetto dell’ambiente la nostra attività amministrativa 

continua ad essere rivolta all’incremento di tutte le azioni utili per cercare di incentivare la raccolta 

differenziata. 

Nonostante le difficoltà che quasi quotidianamente si presentano per il conferimento nelle piattaforme, 

la percentuale della raccolta differenziata, anche in questi mesi si aggira intorno al 76%. 
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I risultati raggiunti sono frutto di un impegno costante e un continuo dialogo con l’SRR, gli operatori 

e la sensibilizzazione dei cittadini. 

Abbiamo continuato la nostra attenzione per la cura del verde pubblico e la pulizia delle nostre strade, 

consci del fatto che ciò sia un elemento di estrema importanza per la vita quotidiana dei cittadini. 

Proprio per cercare di curare al meglio le aree verdi, abbiamo approvato con apposita delibera uno 

schema di convenzione con l’assessorato regionale dell’agricoltura Dipartimento regionale dello 

sviluppo rurale e territoriale, per l’utilizzo dei mezzi necessari e del personale qualificato. 

Abbiamo, inoltre, programmato interventi di disinfestazione e derattizzazione. 

Abbiamo, altresì, approvato un protocollo d’intesa per il supporto alla SRR Palermo da parte del 

Comune di Ventimiglia per l’attuazione della proposta PNRR, avente ad oggetto la manutenzione 

straordinaria e adeguamento dell’ex mattatoio per la realizzazione del ccr nel Comune di Ventimiglia 

di Sicilia. 

 

ISTRUZIONE, SOCIALE, CULTURA, SPORT 

 

Per quanto riguarda il sociale abbiamo dato prosecuzione al progetto lotta alla povertà anno 2024 

approvando la convenzione con l’associazione Banco delle opere di carità per il banco alimentare, 

con apposita delibera abbiamo aderito ad uno o più progetti di servizio civile universale presentati 

dalla Cooperativa sociale Ares Fabiola e approvato il piano triennale delle azioni positive per favorire 

le pari opportunità. . 

In collaborazione con l’istituto scolastico Don Rizzo abbiamo avuto modo di accogliere referenti e 

ragazzi del progetto “Cheeseerasmus “ con importanti momenti di interscambio culturale con i ragazzi 

del nostro istituto scolastico. 

Abbiamo fatto conoscere le nostre tradizione aprendo le porte anche dell’Osservatorio comunale in 

collabborazione con l’Ass. Orsa. 

Sempre in collaborazione con l’istituto scolastico, abbiamo accolto nell’aula Consiliare del nostro 

comune i ragazzi della nostra scuola nell’ambito di un interessante progetto " Se leggi la Costituzione 

Ti Lib(e)ri.", momento importante di cittadinanza attiva in cui e di confronto con l’Amministrazione 

Comunale su temi come la legalità e la Costituzione Italiana. 

 

PROGETTI, OPERE PUBBLICHE 

 

Nonostante tante difficoltà dovute all’assenza di un di dirigente dell’ufficio tecnico abbiamo cercato 

di portare avanti i progetti, ancora in itinere quelli riguardanti la piscina comunale, della Chiesa di 

S. Egidio ex chiesa “Maiorca” e del rifacimento di Piazza Vittorio Veneto. Provvedendo, con 

apposita delibera ad un integrazione oraria di due dipendenti a tempo indeterminato del settore 
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tecnico. 

Abbiamo approvato il piano operativo per le iniziative “ benessere in comune” e programmato una 

serie di iniziative da realizzarsi durante il successivo periodo estivo per la valorizzazione del nostro 

territorio. 

Siamo consapevoli del fatto che ancora ci sono molti obiettivi da raggiungere e tante sfide da 

affrontare, contiamo sull’entusiasmo che anima la nostra amministrazione e ci di realizzare tutti i 

progetti che ci siamo prefissati che cercheremo di portare avanti con impegno costante e spirito 

collaborativo con gli uffici preposti. 

 

 

 

 

Ventimiglia Di Sicilia, 18-11- 2024    

                                                                                                                       Il Sindaco 

                                                                                                            F.to Girolamo Anzalone 
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